

Démographie en baisse à MONTIVILLIERS ! Attention Danger !

Le dernier recensement INSEE, publié récemment, montre que la population montivillonne est en forte baisse. Nous ne sommes plus dorénavant que 15 600 habitants dans la cité des Abbesses.

Les conséquences de cette situation ne sont pas négligeables et pourraient devenir dramatiques si on n'arrête pas l'hémorragie.

Répercussions sur la vie sociale, scolaire et périscolaire, économique, associative. Moins d'habitants ce sont moins d'enfants dans nos écoles et des classes qui ferment. Moins d'habitants ce sont des consommateurs en moins pour nos commerces de proximité. Moins d'habitants ce sont moins de personnes qui font vivre la cité et les associations.

Sur les finances de la ville l'impact est important car nombre de dotations sont calculées en tenant compte de la population recensée (état, communauté urbaine...). Sans compter que moins d'habitants ce sont moins de recettes fiscales pour la ville et donc moins de marges de manœuvre, moins d'investissements possibles et l'obligation de réduire la voilure.

Notre Maire nouvellement auréolé de son écharpe (qu'il ne quitte plus d'ailleurs) pourra toujours s'appuyer sur les mesures prises par la mandature précédente pour palier à ces risques et maintenir de bons services à la population (plan social, actions sur l'enseignement pour garantir les effectifs dans nos écoles, rénovations de qualité en centre-ville, politique de logements adaptés pour une offre attractive).

Sur ce dernier point, la stratégie électoraliste écolo-bobo de décourager l'implantation de logements collectifs raisonnés (dont nous pourrions tous constater qu'ils ne dévisagent pas notre ville comme cela a tellement été décrié par notre Maire actuel) risque de réduire une offre immobilière tendue et renforcer encore le déclin démographique qu'il a été si difficile de maintenir.

Corinne CHOUQUET

corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr

Laurent GILLE

laurent.gille@ville-montivilliers.fr